



Novedades del Fase III del Proyecto de cría *Pomacea bridgesi* (Reeve, 1856) azul, marfil y jade

A un mes de iniciada la convocatoria para la fase III del proyecto, una treintena de acuaristas solicitaron unirse al proyecto.

Ya fueron entregados los caracoles a la mayoría de los postulantes.

Si sumamos a los miembros de SAdelPlata que también tomaron la responsabilidad del proyecto, los *Pomacea bridgesi* variedades azul, marfil y jade ya pasean en acuarios de:

- Ciudad de Buenos Aires
- Gran Buenos Aires
- La Plata
- Ascensión
- Concepción del Uruguay
- Paraná
- San José de Feliciano
- Santa Fe
- Rosario
- Esperanza
- Chaco
- Salta
- San Miguel de Tucumán

Para cumplir con los solicitantes argentinos, solo resta llegar al sur y algunas localidades del noroeste del país. Y después nos podremos ocupar de acuaristas interesados de países vecinos.

La lista de correos se encuentra en funcionamiento, asegurando que los integrantes del grupo de Invertebrados puedan brindar toda su experiencia a los participantes del proyecto.

Como siempre, recibimos consultas e inquietudes en la casilla de correo electrónico destinada para tal fin, consulta@sadelplata.org.

Saludos cordiales, SDP-Editores